
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

 

  知道向你歡呼的，那民是有福的。耶和華啊，他們在你臉上的光裏

行走。他們因你的名終日歡樂，因你的公義得以高舉。你是他們力量

的榮耀，因你喜悅我們，我們的角必被高舉。(詩 89:15~17) 

 

各位主內肢體平安： 

   

  耶和華神是值得稱頌的!這段期間，各神學院都在積極進行招生工

作。台灣拿神在 7/11~7/12完成新生面試，今年共有 18名學生報考，

包括 8名日本東京華人教會的弟兄姊妹。這是復校以來報名人數最多

的一次，在兩天的面試中，四位參與面試的老師看見神對拿神的憐憫

與施恩。這 18名報考的學生，每一個人都有各自的生命故事，也都各

自經歷神的呼召與帶領。從他們的分享與見證中，我再次為神的恩典

感恩，也同時思想自己的事奉道路，在神的帶領下，清楚經歷神的大

能，也在神的保守中，每一個階段都緩步向前。 

  面試完成之後，接著將辦理新舊生的註冊與選課，可以想見，新學

期的校務工作將會比較繁重，但我相信，我們將會忙碌得非常喜樂。

同時，課堂上也會有較多的討論與腦力激盪，我相信這對師生都有好

處。面對當今價值多元的社會，神學教育需要更多的反思，要讓聖經

真理彰顯在生活中，我們必須讓學生們有能力對現今的社會現象進行

思考，並依據聖經真理判斷是非。 

  感謝神，台灣拿神雖然資源不多，神還願意使用我們，甚至讓我們

服事眾神學院。因著神的恩典，拿神將於 9/1主辦 12所神學院聯誼活

動，這是拿神第一次主辦這樣的活動。為了讓這個活動帶一些學術性

質，我們將以專題分享方式進行活動，並以《AI浪潮下的神學教育》

為主題，讓與會者反思，面對 AI的運用，神學教育的未來應如何發展

和前進。 

  在 AI影響下，各個層面都可能受到影響。幾天前，我和一名大學校

長談到這個問題。我問他，以後是否有些工作會被 AI取代？他說，AI

不會取代原有的工作，但是會淘汰不懂 AI的人。校長的談話讓我有許

多深思，當時代變動的時候，教育工作者也應該跟著時代脈動前進，

這是今後神學教育的挑戰與契機。 

  為了讓拿神有更好的發展，更能回應新世代的需要。我經常思考拿

神需要補強之處，我覺得，拿神在神的恩典中正穩定發展，但仍有許

多地方可以再強化，包括我們的師資、組織結構、硬體設備和經費

等。這些需要當然無法在短期內全部到位，但是我們應該開始思考籌

畫未來的需要與發展。這些籌劃工作將於 7/18的董事會中提出討論，



求神帶領拿神董事會成為合一的團隊，體察神的心意，願意投入更多

心力，讓拿神更加茁壯，培育更多符合神心意的神國工人。 

  目前拿神的教職員同工人數不多，但我們都同心努力，並且很有方

向與目標的忙碌，為了讓拿神的工作更有果效，我們需要大家為幾項

事情禱告： 

1. 為新學期學生註冊與選課禱告，特別為新生的學習禱告，讓他們

快樂學習，清楚回應呼召。 

2. 為 7/18董事會禱告，求神帶領眾人同心，忠心完成神的託付。 

3. 為學校增聘全職老師禱告，求神帶領學有專精，對神學教育有負

擔的牧者進入拿神任教。 

4. 為 9/1拿神主辦 12院校聯誼禱告，求神帶領報名作業順利，活動

過程有美好的分享。 

5. 為拿神的經費禱告，求神豐富供應拿神需要的人事、設備與行政

等各項費用。 

 

  以馬內利 

台灣拿撒勒人會神學院院長 
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